

An den  
Landrat des Landkreises Aschaffenburg  
Herrn Dr. Alexander Legler  
Bayernstraße 18  
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 01.07.2020

**Betreff:** Verkürzung der Fahrtzeit auf der Strecke der Kahlgrundbahn

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

durch eine Verkürzung der Fahrzeiten kann das Angebot im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) attraktiver gemacht werden. Neben den von der CSU-Kreistagsfraktion initiierten Expressbuslinien könnte eine Beschleunigung und damit eine Verkürzung der Fahrtzeit auch auf der Strecke der Kahlgrundbahn von Schöllkrippen nach Hanau erreicht werden. Dazu müssten aber konsequent weitere unbeschränkte Bahnübergänge abgebaut werden. Es führt zu Verzögerungen, wenn ein Zug seine Geschwindigkeit auf 20 km/h abbremmen muss.

Die Landkreisverwaltung wird daher beauftragt, zu prüfen, inwieweit es in Abstimmung mit den beteiligten Gemeinden und der Kahlgrundverkehrsgesellschaft (KVG) zeitnah möglich ist, die Fahrtzeit auf der Strecke der Kahlgrundbahn von Schöllkrippen nach Hanau zu reduzieren und hierüber im zuständigen Ausschuss zu berichten.

Es ist uns ein Anliegen, mehr Fahrgäste für die Strecke der Kahlgrundbahn von Schöllkrippen nach Hanau zu gewinnen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt  
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion